

Ölz und SPAR spenden 7.782 Euro für den guten Zweck

Mit einer innovativen Aktion in allen SPAR-, EUROSPAR- und INTERSPAR-Märkten Kärntens und Osttirols wurde in den vergangenen Monaten jeder Einkauf zur Chance, Gutes zu tun.

Pro verkauftes Ölz-Produkt flossen 10 Cent direkt in den Spendentopf. Diese gemeinsame Initiative von SPAR und Ölz erzielt mit 7.782 Euro ein beeindruckendes Spendenergebnis. Davon profitieren zwei wichtige soziale Einrichtungen – die Kärntner Kinder-Krebshilfe und der Marienhof in Maria Saal – mit jeweils 3.891 Euro. „Diese beachtliche Summe verdanken

wir dem sozialen Engagement unserer Kundinnen und Kunden“, betont Mag. Paul Bacher, Geschäftsführer SPAR Kärnten und Osttirol. „Ihr Beitrag macht einen echten Unterschied für Menschen in unserer Region.“

Unterstützung

Als langjähriger Schirmherr der Initiative unterstreicht Paul Bacher die Bedeutung des Pro-

jekts: „Soziale Verantwortung ist fest in unserer Unternehmens-DNA verankert. Mit Initiativen wie dieser setzen wir konkrete Impulse für eine nachhaltigere und sozial gerechtere Gesellschaft.“ Christian Klinar, Gebietsverkaufsleiter von Ölz für Kärnten und Osttirol, ergänzt: „Diese Aktion zeigt eindrucksvoll, wie Wirtschaft und soziales Engagement Hand in Hand gehen können. Wir sind dankbar, Teil dieser wichtigen Initiative zu sein.“ Das Engagement von SPAR geht weit über einzelne Aktionen hinaus. Als einer der Unterstützer von „Licht ins Dunkel“ setzt sich das Unternehmen kontinuierlich für regionale Hilfsprojekte ein. Die Spenden fließen direkt in Kinderhilfsprojekte und Fonds für Familien in Not. Durch die enge Zusammenarbeit mit regionalen Organisationen wie der Caritas, der Kärntner Kinder-Krebshilfe und dem Marienhof in Maria Saal wird sichergestellt, dass die Hilfe genau dort ankommt, wo sie am dringendsten gebraucht wird. 29801



V. l.: Christian Klinar, Evelyne Ferrar, Paul Bacher und René Kossarnig.
Foto: SPAR/gleissfoto

„RadlWolf“ und Michi Kurz unterstützen das AufBauWerk

Das AufBauWerk im Schloss Lengberg in Nikolsdorf (Osttirol) ist ein soziales Dienstleistungsunternehmen für junge Menschen mit Förderbedarf. 30 Menschen mit Förderbedarf werden dort zurzeit auf das Berufsleben vorbereitet. Die beiden Paralympioniker aus dem Gailtal unterstützten diese Einrichtung kürzlich mit einer Spende in der Höhe von 2.000 Euro.

Das Geld soll für eine gemeinsame Reise verwendet werden, das soll die Klienten beim Erlernen

sozialer Kompetenzen unterstützen. Der Spendenbeitrag stammt aus den Erlösen der jähr-

lichen Wohltätigkeits-Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“, die auch heuer wieder



20-C+M+B-25

Spenden Sie bitte für Menschen in Not!

DANKE!
sternsingen.at

QR Code

Drachkönigsaktion
Hilfswerk der Katholischen Jungeschar

Kurzmeldung

Kärnten fiebert „Big-Air“-Event entgegen

Am 4. und 5. Jänner verwandelt sich das Wörtherseestadion zum Austragungsort des „FIS Freeski & Snowboard Big Air Weltcup“. 180 Top-Stars der Freeski- und Snowboardszene zeigen in Klagenfurt ihr Können, rund 40.000 Fans werden erwartet. Für Kärnten gehen Anna Gasser, Kristina Holzfeind und Eric Dovjak an den Start. Auch für musikalische Unterhaltung rund um das Sport-Event ist gesorgt: Live on Stage sind Finch, Gabry Ponte, Bonez MC und Culcha Candela zu hören und -sehen.

für Anfang September geplant ist. Mit dem Mountainbike, zu Fuß – laufend, wachend oder spazierend – geht es von Mauthen aus hinauf auf die Untere Valentinalm. Wer nicht die Möglichkeit hatte an der Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“ teilzunehmen und noch etwas spenden möchte, kann dies unter folgender Kontonummer tun: IBAN: AT38 2070 6045 0407 8694, Wolfgang Dabernig, „Bewegung für den guten Zweck“.

V. l.: Michi, Kilian, Robert, Emma, Standortleiterin Iris und „RadlWolf“.